



ESTAMOS TRABAJANDO PARA TI

*Manejemos la educación superior
con transparencia*

UNACHI INFORMA

Septiembre 2014
16/9

UNACHI colabora con FANLYC



Un zumbatón para recaudar fondos a beneficio de Heidi Martés, joven que padece de cáncer y que es ahijada de la UNACHI se realizará el jueves 18 de septiembre en el Gimnasio Rolando Smith.

La donación es de 3 dólares y participará el conocido entrenador físico Julián Rodríguez. Será en el gimnasio Rolando Smith a las cuatro de la tarde.

La UNACHI cada año colabora con las campañas de la Fundación de Niños con Leucemia y Cáncer (FANLYC) y este año nos solo participará en la tradicional caminata del 25 de octubre, sino que organiza actividades como esta para apoyar a su ahijada.

Juristas de seis países se reúnen en la UNACHI

Con la participación de juristas de seis países, se llevará a cabo, el lunes 15 de septiembre, una mesa redonda sobre justicia constitucional, al tiempo que se presentarán diversos libros jurídicos.

El encuentro se llevará a cabo en el auditorio Elsa Estela Real de la Universidad Autónoma de Chiriquí (UNACHI) desde las cinco de la tarde. Henry Isaza, uno de los expositores, indicó que los invitados son: María Cristina Chen y Carlos Cuestas por Panamá; Roberto Romboly por Italia; Pablo Darío Villalba Bernie por Paraguay; Alfonso Jaime Martínez de México; Marco Antonio Baldivieso de Bolivia y Luis Andrés Cucarella Galiana de España.

Los objetivos de este encuentro incluyen la equiparación de la biblioteca jurídica con donaciones de obras y el abrir la posibilidad de que los profesionales del derecho de Chiriquí viajen a estudiar, posgrados, maestrías y doctorados en universidades de Paraguay, México, Bolivia, Italia y España.





Universidad Autónoma de Chiriquí
Dirección de Relaciones Públicas

ESTAMOS TRABAJANDO PARA TI

*Manejemos la educación superior
con transparencia*

UNACHI INFORMA

**“ESCUCHE UNACHI
INFORMA**

**EN RADIO UNIVER-
SITARIA**

**DE LUNES A VIER-
NES. 95.9 FM.**

**DE 9:30 A 10 DE LA
MAÑANA.”**



SINTONIZA

Radio Universitaria 95.9 fm



Dirección de currículo desarrolla importante foro

La Dirección de Currículo de la UNACHI desarrolló el foro: Los retos de educar en tiempos de incertidumbre y la formación de perfiles profesionales para el sector social y productivo de la región.

El equipo dirigido por la Doctora Dora Fuentes de Villarreal logró reunir a destacados profesionales para hablar de temas de gran importancia, relacionados con la educación.

Expositores de la talla de Felipe Ariel Rodríguez, expresidente de la Asociación Panameña de Ejecutivos de Empresa (APEDE) y Oscar Ramírez, Rector de la Universidad Tecnológica Panamá (UTP) iniciaron la jornada de conferencias sobre temas de interés nacional.

Rodríguez presentó el tema: Acreditación Universitaria, Ocupación y Sociedad y Ramírez sobre Educación, Tecnología e Innovación.

El doctor Adalberto Mayorga, profesional de la oncología, en temas de Ciencia y Salud; Mayela Castro de APEDE en el tema de Formación de perfiles profesionales, productividad y la región; Jorge Contreras, decano de la Facultad de Administración Pública disertó sobre Gobernabilidad y Administración; Eneida Palma de la Autoridad Nacional de Ambiente (ANAM) sobre Turismo, Logística y Ambiente y Ramón Rodríguez en el área temática de Banca, Cooperativa y Emprendimiento.



www.unachi.ac.pa
relacionespublicas@unachi.ac.pa



Universidad Autónoma de Chiriquí
Dirección de Relaciones Públicas

ESTAMOS TRABAJANDO PARA TI

*Manejemos la educación superior
con transparencia*

UNACHI INFORMA

Inician proyectos de jóvenes emprendedores en oriente chiricano



El viernes 12 de septiembre se llevó a cabo el lanzamiento de dos proyectos planificados por la Universidad Autónoma de Chiriquí para el desarrollo socioeconómico del oriente chiricano.

Víctor Serrano, director de Universidad-Empresa de la UNACHI, informó que los proyectos lanzados fueron dos de los cuatro planificados por la UNACHI.

El primero se denomina: Dotación de capacidades técnicas a Jóvenes del oriente chiricano en las áreas administrativas, tecnológicas, turísticas y de emprendedurismo para mejorar su oportunidad de acceso al empleo.

El segundo se llama: Formación especializada para jóvenes universitarios recién egresados en gestión de tecnología como mecanismo que permita la innovación y la modernización de la gerencia municipal de los distritos de Mironó, Nole Duima y Muná de la Comarca Ngabe Buglé.

Ambos proyectos se formularon con el respaldo de la Fundación UNACHI, el Ministerio de Desarrollo Social y con los fondos otorgados por la Unión Europea. El primer proyecto cuenta con un fondo de 95 mil 356 dólares y el segundo con un capital de 92 mil 122.

Serrano explicó que además se pondrá el proyecto de Fortalecimiento de las Iniciativas Locales y la capacidad de Incidencia de los pescadores de Santa Cruz para promover el mejor aprovechamiento de los potenciales del área con un fondo de 100 mil dólares.



Estamos en twitter:
[@unachipanama](https://twitter.com/unachipanama)

SINTONIZA

Radio Universitaria 95.9 fm



www.unachi.ac.pa

relacionespublicas@unachi.ac.pa



Universidad Autónoma de Chiriquí
Dirección de Relaciones Públicas

ESTAMOS TRABAJANDO PARA TI

*Manejemos la educación superior
con transparencia*

UNACHI INFORMA



SINTONIZA

Radio Universitaria 95.9 fm



**“ESCUCHE UNACHI
INFORMA**

**EN RADIO UNIVER-
SITARIA**

**DE LUNES A VIER-
NES. 95.9 FM.**

**DE 9:30 A 10 DE LA
MAÑANA.”**

Educación física recibió a pares evaluadores

Una gran experiencia académica resultó la visita de los pares evaluadores de la Escuela de Educación Física.

El equipo de pares externos integrado por Bartolomé Chinchilla, Clovis Morales y Jorge Salas Cabrera de Costa Rica y Honduras presentaron su informe el miércoles 10 de septiembre en el auditorio de la Facultad de Administración de Empresas y Contabilidad.

La evaluación reconoció fortalezas de la escuela y enumeró cosas que se deben mejorar para ampliar el mercado de trabajo de los egresados.

“Los educadores físicos no sólo podemos ser instructores deportivos. Hay un aumento mundial de la edad en la población y el trabajo físico preventivo sirve para evitar enfermedades cardiovasculares”, explicó.

La Escuela de Educación Física desarrollará el plan de mejorar y cuenta con el respaldo de la Rectora Magíster Etelvina Medianero de Bonagas.



www.unachi.ac.pa
relacionespublicas@unachi.ac.pa